

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336183 - SANTIAGO

Por salas y pasillos

■Un encuentro con alcaldes de las provincias de Los Andes y San Felipe sostuvieron el senador Sergio Romero y el diputado Claudio Rodríguez.

En la oportunidad, los parlamentarios de RN dieron a conocer a las autoridades edilicias lo que ha sido su labor legislativa hasta el momento y, a su vez, recibieron antecedentes respecto de los principales proyectos que se llevan a cabo en las provincias aconcaquinas y las necesidades que tienen las distintas comunas de la zona.

ooo000ooo

Su otoo00ooo a que se perfeccionen las normas sobre la libertad de expresión, siempre que se resguarde debidamente el derecho a la honra y la intimidad de las personas, anunció el senador Sergio Fernández.

El parlamentario dijo estar de acuerdo en que se deroguen las normas legales que puedan limitar los derechos de información y



Claudio Rodríguez

de opinión, dictadas en circunstancias muy distintas de las actuales.

"Hay consenso en que la libertad de informar y de emitir opinión, por su influencia social determinante, debe verse exenta de toda traba que limite injustificadamente su ejercicio", señaló Fernández y agregó que "no obstante lo cual, resulta igualmente justo recordar que son bienes jurídicos no menos valiosos la honra y el derecho a la intimidad de las personas. De allí que exijan también un eficaz amparo, que permita su vigencia real".

ooo000ooo

El diputado Gutenberg Martínez, presidente en ejercicio de la Democracia Cristiana, precisó que esa colectividad política aún no ha adoptado una posición definitiva respecto a la reforma laboral y que su partido privilegia que se logren acuerdos lo más amplios posibles entre el gobierno, trabajadores y empresarios o, al menos, entre los dos primeros.

Las directivas del PDC y de la CUT se reunieron ayer en la mañana en la sede de la Democracia Cristiana en la capital, oportunidad en que los dirigentes sindicales informaron a la directiva política acerca de las recientes gestiones realizadas para la reforma laboral.

Martínez señaló que las informaciones recibidas le permiten estar optimista en cuanto a que se logre un acuerdo sobre la materia.



Gutenberg Martínez

ooo000ooo

Al referirse al tema de la regionalización y descentralización del país, el diputado porteño de la UDI, Francisco Bartolucci, dijo que "en esta materia vamos a tener una prueba fundamental para todos los parlamentarios de la Concertación, a ver si están por apoyar la permanencia del Congreso en Valparaíso. Ahí vamos a probar su voluntad real de regionalización".

"Si el propio Presidente Aylwin —agregó— llama a la regionalización para fortalecer las regiones y avanzar en la descentralización, yo quiero ver ahora a los parlamentarios de la Concertación apoyando ideas concretas, patentes reales, como es la permanencia del Congreso en Valparaíso".

ooo000ooo

Cámara sobre l

■Por acuerdo de la Cámara del Interior, Enr medidas pertinentes para eje en locales de juegos de azar, versión, clubes de video, flipdas alcohólicas, respecto del especialmente estudiantes.

Asimismo, se pedirá al titular del interior que se busquen los mecanismos

Analizará

■Los días viernes 13 y sábado 14 próximos, se desarrollará el Seminario sobre la Reforma Tributaria, organizado por la Universidad de Valparaíso, a través de su Escuela de Derecho.

El expositor central de este encuentro académico será el abogado Juan Manuel Barahona, profesor titular de la cátedra de derecho tributario en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, y asesor del Ministerio de Hacienda.

Durante el seminario, se abordarán diferentes temas relacionados con los aspectos generales de la reforma tributaria, tales como la tributación de las empresas y la tributación de las personas naturales, entre otros puntos.

En las distintas ponencias participarán como expositores los académicos Benjamín Zárate, Arnoldo Composto y Pedro Massone, de la Escuela de Derecho de la Universidad de Valparaíso.

Politicosas

■Junto con expresar su respaldo personal, y el de todos los senadores de Renovación Nacional, a la permanencia del Congreso Nacional en Valparaíso, el senador Sergio Romero reiteró la necesidad de que el Ejecutivo inicie los estudios "para que paulatinamente traslade sus dependencias a la V Región, dado que ello significaría una señal clara del espíritu de regionalización y descentralización".

Romero expresó su certeza en cuanto a que el Senado respalda esta posición, "en consecuencia con el mayoritario apoyo a la mantención del Congreso en Valparaíso, manifestado por la ciudadanía en la reciente encuesta Adimark".

Asimismo, el parlamentario hizo presente que el Ejecutivo "debiera, de acuerdo a la Constitución Política, encomendar a un Ministro la coordinación de la labor que corresponde a los secretarios de Estado en las relaciones del gobierno con el Congreso Nacional".

Reformas laborales

La Federación de Sindicatos de la Industria Metalúrgica, Ramos Similares y Conexas de la V Región, emitió una declaración pública dando a conocer las

empleador para despedir de causa; elevar a 45 días la indemnización por años de servicio; aumentar el mes de desahucio de 30 a 45 días, como una forma de asegurar el sustento del grupo familiar hasta que el trabajador pueda incorporarse a otra actividad; reponer los tarifados nacionales y el derecho a negociación colectiva por rama de producción.

También se propone estipular el carácter obligatorio de la sindicalización y la cotización sindical.

Unión Comunal con el Congreso

En representación de las organizaciones comunitarias de la comuna, la Unión Comunal de Vecinos de Valparaíso expresó su "profunda e irrevocable voluntad de defender el funcionamiento del Congreso Nacional en Valparaíso".

En una declaración pública, la Unión Comunal porteña indica que "la descentralización de Chile debe evaluarse en una perspectiva que va más allá que el sostener una mera causa regionalista, que por lo demás representa un deseo justificado de todos los chilenos que vivimos fuera de Santiago. Las regiones observan como se insiste en ideas centralistas, a pesar de los innumerables problemas de infraestructura, medio ambiente y otros que hoy identifican a Santiago".